



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Reactiva IEDEP campus de Los Reyes de Juárez

-Favorecerá también a los municipios de Cuapixtla de Madero, San Salvador Huixcolotla y Mixtla

LOS REYES DE JUÁREZ, Pue. – Tras el abandono de administraciones pasadas y con el objetivo de acercar educación de calidad, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) reactivó el campus de Los Reyes de Juárez, ubicado en este municipio.

Esta acción beneficiará a jóvenes, adultos y madres solteras, que no contaban con una opción educativa en su municipio, otorgándoles la oportunidad de iniciar o continuar sus estudios universitarios, a través de la modalidad semipresencial, la cual permite laborar y estudiar al mismo tiempo, sin abandonar el lugar de origen.

Esta sede forma parte de la última convocatoria semipresencial 2022, que iniciará clases el próximo 9 de enero de 2023.

Las y los interesados en acceder a dicho plantel pueden consultar la convocatoria en la página web www.iedep.edu.mx, asistir directamente al campus (Avenida Miguel Hidalgo, sin número, colonia Centro, Los Reyes de Juárez, Puebla), llamar al número telefónico 222 6200 300 ext. 1162 o enviar un mensaje vía WhatsApp al 221 576 4240.

El IEDEP mantiene la visión de ser un organismo al servicio de la gente y otorgar una oportunidad a todas y todos los poblanos para poder profesionalizarse.